
 

Protokoll der Sitzung des Pfarrgemeinderates vom 02. Juni 2022 

 

Anwesend waren: KS Corpodean-Dörr, Joachim Etzel, Diakon Gaube, in Vertretung von 

Franziska Reiss: Johannes Glaum, Peter Hähn, Simone Mehr, Doris Valentin-Kruse, Kaplan Weiß 

Entschuldigt waren: Rita Begner, Gabriele Gaukel, Benedikt Göpfert, Pfarrer Hüseman, Franziska 

Reiss, Juliane Weitzel, Andreas Wilmers 

 

1  Herr Hähn begrüßte die Anwesenden. Kpl.Weiß gab einen Impuls zum Krieg in der Ukraine, 

worauf ein gemeinsames Gebet für den Frieden folgte. 

  

2  Die Beschlussfähigkeit war nicht gegeben. 

  

3  Einführung Pfr. Hüsemann am 12.6. 

Die Helferlisten lagen am 28./29.5. aus, und werden am Pfingstwochenende noch einmal ausgelegt 

(Betreuung am 4.6.: Frau Mehr, am 5.6.: Hr.Etzel). 

Es wurde besprochen, dass alle Speisen und Getränke auf Spendenbasis ausgegeben werden. Es 

werden die Spendendosen, die im Pfarrbüro zur Verfügung sind, aufgestellt. 

 

4 Fronleichnam 

Der Gottesdienst findet um 9.00 Uhr in der HGK statt. Bei der anschließenden Prozession gibt es 

nur eine Station (am Rathaus), die von den Firmlingen gestaltet wird.  

 

5  Klausur-Tag am 15.10. 

Er wird voraussichtlich im Stadtteilcafé (gegenüber St.Bardo) stattfinden. KS Corpodean-Dörr fragt 

nach. Um die Versorgung kümmert sich der PGR selbst (wird noch näher besprochen). 

Frau Mehr schlug vor, als inhaltlichen Impuls einen Vortrag von Prof. Gnadl anzuschauen und 

darüber ins Gespräch zu kommen. 

 

6  Pastoraler Weg 

Kpl. Weiß teilte mit, dass das Modell des Kanzeltausches weiter praktiziert werden soll. Die 

Koordinatoren unseres Pastoralraumes sind Diakon Hoffmann und Markus Horn. 

Weiter führte er aus, dass in dem neuen Gremium „Pastoralraumkonferenz“ die Jugendlichen besser 

vertreten sein werden. In diesem Zusammenhang erwähnte er, dass eine Art „Jugendsynode“ 

organisiert werden soll. Als Schritt dazu dient in unserer Gemeinde ein „Begegnungstag“ für die 

Kinder und Jugendliche, die zwischen 2015 und 2022 zur Erstkommunion gegangen sind. Er soll 

am 17. Juli stattfinden. Darauf macht ein Schreiben von Juliane Weitzel aufmerksam, das bekannt 

gemacht wurde. 

 

7  Infos zur Situation Geflüchteter 

Zu diesem Thema gab es keine neuen Informationen. Das Vorhaben aus der letzten Sitzung wurde 

noch nicht in Angriff genommen. 

 

8  Ausschüsse 

- Dorheim:  Sitzung am 13.6. mit der Frage, ob das Anna-Fest stattfinden wird. 

- Ökumene: der Gottesdienst zur Einheit der Christen wurde als gutes und bereicherndes 

Miteinander empfunden. Die Friedensgebete werden im bekannten Turnus weitergeführt. 

 

9  Verschiedenes 

Kpl. Weiß berichtete, dass seit Ostern die Firmkurse laufen, bei denen 20 Jugendliche in 2 Gruppen 

von ihm auf die Firmung vorbereitet werden. Es steht eine Vielzahl von Projekten zur Auswahl. So 

soll auch wieder ein Treffen mit PGR-Mitgliedern stattfinden. 

Die Verabschiedung von Kpl. Weiß wird am So., 24. Juli sein. 

 

Für das Protokoll: Joachim Etzel 


